

## Kreisempfang würdigt Jubiläum der Musikschule



Der traditionelle Herbstempfang des Rhein-Pfalz-Kreises zur Zeit des Erntedanks fand in diesem Jahr am 23. September im Palatinum in Mutterstadt statt und war dem 40-jährigen Bestehen der Kreismusikschule gewidmet. Hier wurde daher nach der kurzweiligen Begrüßung durch Landrat Clemens Körner viel „für die Ohren“ geboten. Das Spektrum reichte vom Volkslied über Klassisches bis zum Jazz und zur Filmmusik. Die meisten Beiträge kamen von „hauseigenen“ Ensembles. Aber auch ein musikalischer Jubiläumsgruß aus dem Saalekreis (Sachsen-Anhalt) wurde dargeboten, zu dem der Rhein-Pfalz-Kreis seit über zwanzig Jahren eine Partnerschaft pflegt: Landrat Frank Bannert brachte dafür ein Duo aus den Reihen der Kreismusikschule „Carl Loewe“ mit. Als Gastredner war der Ehrenvorsitzende des Musikschul-Landesverbandes in Rheinland-Pfalz, Wolfgang Schmidt-Köngernheim, zu Gast. Er betonte nachhaltig, dass der Rhein-Pfalz-Kreis stolz auf diese Musikschule sein kann. Nach dem offiziellen Teil, der außerdem noch die Übergabe eines kostspieligen Geburtstagsgeschenks durch den Förderverein der Kreismusikschule an die Musikschule Rhein-Pfalz-Kreis durch die Vorsitzende Elke Rottmüller umfasste, bestand traditionell Gelegenheit zum zwanglosen Plaudern bei einem kleinen Imbiss und wer wollte, konnte zum Abschluss durch den Kauf einer Flasche „JubiläumsRosecco“ die Musikschul-Arbeit finanziell unterstützen.

*(Amtsblatt vom 06. Oktober 2011)  
(Text und Bilder: Gerd Deffner)*

